

24 de octubre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Webinario regional sobre la nueva Clasificación del Consumo Individual por Finalidades 2018 (CCIF-2018) y situaciones especiales

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) y la Secretaría General del Sistema de la Integración Centroamericana (SG-SICA), con el apoyo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), realizaron el webinar regional sobre la nueva Clasificación del Consumo Individual por Finalidades 2018 (CCIF-2018) y situaciones especiales.

Este evento, que se llevó a cabo el jueves 24 de octubre de 2024 de forma virtual, tiene como objetivo fortalecer las capacidades técnicas de las Oficinas Nacionales de Estadística (ONE) y los Bancos Centrales en la región del SICA. Durante la jornada, expertos de la Unidad de Estadísticas Económicas de la CEPAL compartieron sus conocimientos y experiencias sobre la adopción de la CCIF-2018 y los desafíos asociados.

El webinar contó con presentaciones de varios países del SICA que han implementado esta clasificación en sus procesos de cálculo del Índice de Precios al Consumidor (IPC). Entre los temas tratado incluyeron el estado de la adopción de la CCIF-2018 en América Latina y el Caribe, los principales desafíos en su implementación, y las experiencias de países como Honduras, Guatemala, República Dominicana y Costa Rica.